

CINÉMA ITINÉRANT

Le cinéma à votre porte

Avec le soutien du Conseil départemental du Gard, la communauté de communes organise régulièrement des séances de cinéma itinérant sur le territoire du Piémont Cévenol.

Au total, ce sont 44 séances qui ont lieu sur l'année, certaines en intérieur et certaines, en extérieur, l'été.

Le soutien au cinéma itinérant est un axe fort de la politique culturelle de la communauté, dans le cadre d'une politique de proximité où la culture se trouve à votre porte. Aller au cinéma, en famille, tout à côté de chez soi est un bonheur sans cesse renouvelé. La magie du cinéma est ainsi possible dans nos territoires ruraux en économisant les déplacements. En plus de l'aspect culturel et du plaisir partagé, c'est aussi à sa façon une contribution au développement durable de la part du service culture de la communauté.

Une programmation variée, avec des films « grand public » et des films Art et Essai, vous est ainsi proposée toute l'année en lien avec les exploitants professionnels Cinéplan et Cinéco, avec le concours des municipalités et des associations locales qui apportent le petit « plus » de convivialité.

Les séances ont lieu dans 20 communes du territoire :

Aigremont, Bragassargues, Canaules et Argentières, Cardet, Carnas, Cognac, Corconne, Durfort, Lédignan, Logrian Florian, Monoblet, Orthoux/Sérignac/Quilhan, Pompignan, Quissac, Saint-Félix-de-Pallières, Saint-Jean-de-Criulon, Saint-Hippolyte-du-Fort, Saint-Théodorit, Sauve, Vic-le-Fesq.

Retrouvez toutes les informations chaque mois dans nos flyers culturels disponibles dans les commerces, les mairies, les offices de tourisme et sur notre site :

www.piemont-cevenol.fr/les-services/culture/cinema-itinerant

N'hésitez pas à vous inscrire afin de recevoir chaque mois la programmation : communication@piemont-cevenol.fr

**La 3D et le numérique seront également au rendez-vous !
Bons films à toutes et tous !**

